

## Panti Asuhan Muhamadiyah Candimulyo Gelar Halal Bi Halal dan Pelepasan Santri

Agung Libas - [MAGELANG.PUBLIKJATENG.COM](http://MAGELANG.PUBLIKJATENG.COM)

May 8, 2022 - 18:26



*Panti Asuhan Muhamadiyah Candimulyo Gelar Halal Bi Halal dan Pelepasan Santri Ahad (8/5/2022)*

MAGELANG – Panti Asuhan Muhamadiyah Candimulyo Gelar Momentum Halal bi Halal di Hari Raya Idul Fitri dan Pelepasan Santriwan dan Santriwati yang dilaksanakan di Gedung Panti Asuhan Muhamadiyah Candimulyo yang dihadiri Oleh Kepala Desa Tegalsari Candimulyo Edi Gunarto, PCM Magelang H Sumantri Spd dan PDM Magelang Drs Sulaiman Efendi Mag, ini merupakan saat

yang tepat untuk saling memaafkan. Rasulullah dan nabi-nabi yang lain telah menjadi uswatun khasanah bagi umat. Ahad (8/5/2022).

Drs Sulaiman Efendi Mag dalam tausiyahnya menyampaikan, halal bi halal salah satu bentuk Silaturahmi. Silaturahmi penting dilakukan, karena akan meningkatkan hubungan baik.



"Dengan silaturahmi akan mencairkan yang beku, mendinginkan yang panas, Dengan adanya silaturahmi ini tak berarti jika tak ditindaklanjuti dengan saling memaafkan satu sama lain," terangnya sembari menyampaikan mohon maaf lahir dan bathin kepada pengurus dan tamu yang hadir.

Apresiasi kepada santriwan dan santriwati terkait pelepasan santri, dijelaskan, tahun ini santri akan meningkat dari tahun sebelumnya."harapnya

"Dengan mendalami ilmu agama kita harapkan akan jadi kader-kader ulama, guru-guru hafiz Qur'an yang meneruskan estafet ulama di negeri junjungan ini," terangnya



Kades Tegalsari Edi Gunarto secara tegas juga mengapresiasi penuh adanya panti asuhan muhamadiyah. Dengan penuh kesadaran bahwa desa Tegalsari siap mendukung dan berpartisipasi yang lebih untuk PAM."jelasnya disela-sela acara

Diakhir acara tak lupa Ka.Panti Asuhan Muhamadiyah Warsi mengungkapkan bahwa masih banyak program kegiatan-kegiatan yang akan dijalankan kedepan untuk mencapai kesejahteraan Panti yang lebih Optimal dan diharapkan dengan pelepasan para santriwan dan santriwati bisa melanjutkan jenjang pendidikan selanjutnya."pungkasnya

Editor : Agung S